
２０１３～２０１４年度 №　１

第　９　回 委員会名  

委員長名  

開 催 日 時

開 催 場 所

出　 席　 者 × 鈴木 地区ガバナー × 塩月 第１副地区ガバナー × 近藤 第２副地区ガバナー

○ 脇村孝友 委員長 ○ 古川浩成 副委員長 ○ 橋本光祥 副委員長

○ 吉澤隆志 副委員長 ○ 福井清太 委員 ○ 小平康代 委員

○ 高橋秀樹 委員 ○ 関谷　巌　委員 ○ 善波栄治 委員

× 長渕雄一 委員 〇 藤島正喜 委員 ○ 長谷部明 委員

　出席オブザーバー

○ 日下 GMTｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ × 瀬尾 GLT ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ × 進藤 キャビネット副幹事

× 戸部 キャビネット幹事 × 藤井 キャビネット会計

次　　　　第

1 開　会 Ｌ 古川浩成

2 挨　拶

①地区ＧＭＴコーディネーター Ｌ 日下   勲

②委員長 Ｌ 脇村孝友

3 出席者の紹介 Ｌ 古川浩成

4 議　題

①．第８回の議事録の確認 Ｌ 橋本光祥

②．年次大会の報告の件 Ｌ 脇村孝友

Ｌ 脇村孝友

④．訪問クラブの件 Ｌ 脇村孝友

⑤．その他

⑥．次回開催

5 閉　会 Ｌ 吉澤隆志

議　　　　題

1

2

　防止と会員維持」の資料を出席者（代議員）に配布し、退会者が多く出る６月（魔の６月）

　を乗り切るために役立てて欲しいと発表した。

　布したところ、内容も有り、良く纏めているとのお褒め言葉を頂き、これを参考に今後の

　クラブ活性化、会員維持に役立たせて行こうとの結論に至ったとの事。

　これは今期、当委員会全員で討議し作成した事が実ったのではないか？と、委員長より

　報告がありました。

委　員　会　報　告

クラブサクセス・会員維持委員会

作   　　成   　　者

審 議 経 過 事 項 の 概 要

　２０１４年５月１２日 月曜日

　A地区年次大会分科会において、当委員会にて作成した「少人数クラブの活性化」「退会

Ｌ　橋　本　光　祥　　

１５時００分～１７時００分

Ｌ　脇　村　孝　友

　第２伊藤ビル７階

司  会 ・進  行： Ｌ 古川副委員長

　第８回委員会議事録の朗読が橋本副委員長遅刻のため委員長により代読されました。

③．第４回キャビネット会議委員会報告の件

第８回の議事録の確認

年次大会の報告の件

　また、複合地区年次大会分科会においても第３回キャビネット会議に提出した資料を配



№　２

議        題

3 第４回キャビネット会議の件

　来る６月９日（月）、第４回キャビネット会議に提出する内容としては、当委員会の報告書

　を第１回から第９回をHPに掲載済みで有り、特にその中の第４回と第５回の議事録添付

　資料の「退会防止の対策について」「少人数クラブを活性化させるためのクラブ再生の提

　案」「あなたの評価は？便利なクラブ評価アンケート」等の資料を各クラブで活用して頂き

　、魔の６月を乗り切るために役立て、また合わせて概況表もクラブ運営に利用して欲しい

　と、Z.C.各位より諮問委員会にて各クラブ会長・幹事へ伝達して下さるようお願いするとの

　報告がありました。

　　しかし、多くの委員から本来、HP上でもっと簡単に資料を取り出せる方法はないか等の

　意見が出た。方法は色々とあるが、現状のキャビネット体制では今のところ難しいのでは

　…との事。今後の序々に改善していく事が望ましい。

4 訪問クラブの件

　永田町LC（福井L）、連絡は取れたが「訪問して欲しくない」との事で断念。（解散予定）

　築地LC・八重洲LC（脇村L）、難しいが再度交渉する。中央南LC（古川L）、訪問は当日

　４名の入会者がありその後、正会員１名、家族会員１名、の入会予定者があるとの事。　

　目黒LC（橋本L）、５月後半訪問予定。渋谷中央LC（進藤L）、日程を調整中。　その他

　委員割り当ての少人数クラブに関しても、今期残された時間に是非コンタクトを取って

　欲しいとの事。

　そんな中、委員長は１００LCを例会訪問し、今期の当委員会の活動内容を挨拶の中で

　話したとの報告がありました。

5 その他

　①来期の委員会の件

     委員長には、担当副幹事の進藤Lに決まり、今期の流れを継承してくれるとの報告が

     委員長よりありました。

　②委員会親睦ゴルフの件

     以前より話が有り、なかなか実現せず今に至り、残り少ない日々の中皆様と相談の

     結果、６月６日（金）、茨城県の豊里GCに決まりました。

     詳細については、福井、高橋両委員より後日、案内があるとの事。

　　

6 次回開催日

　２０１４年　６月２３日　月曜日　　１７：００より　　場所は後日連絡

　　

7 閉会挨拶

　本日もまた忙しい中、委員会にご出席頂き大変お疲れ様でした。　いよいよ次回が最終

　の委員会となります。最後迄、宜しくお願い致します。とのご挨拶が吉澤副委員長より

　あり、閉会となりました。

以上　

　　

作   　　成   　　者 Ｌ　橋　本　光　祥　　

審 議 経 過 事 項 の 概 要


